

Extrait du Association des Jeunes Magistrats (AJM)

<https://www.jeunesmagistrats.fr/v2/Compte-rendu-de-l-AG-du-14-06-2008,39.html>

# Compte-rendu de l'AG du 14/06/2008

- Tout sur l'AJM - La vie de l'AJM - Les PV de l'AG -

Date de mise en ligne : samedi 14 juin 2008

---

Association des Jeunes Magistrats (AJM)

---

Le pôle s'est concentré principalement sur deux axes pendant cette année :

D'une part, le référencement des bonnes pratiques existant dans différentes juridictions. Ceci a pu se faire par le biais d'un courrier type adressé aux chefs de juridictions. Dans ce cadre il a pu être pris contacts avec différentes associations. D'autre part, un travail de collaboration avec l'éducation nationale pour améliorer la qualité des interventions effectuées par les magistrats au sein des écoles a été initiée. Dans ce souci a pu ainsi être créée une rubrique de foire aux questions sur le site internet.

### **Pour l'année prochaine les projets sont les suivants :**

- poursuite du travail avec l'éducation nationale, le projet étant de permettre l'établissement d'une norme d'intervention AJM. Dans ce but il serait souhaitable de pouvoir organiser une réunion de travail avec les enseignants volontaires auprès desquels les membres de l'association ont pu intervenir pendant cette année afin de savoir s'ils pourraient être intéressés par la mise en place d'outils type cas pratique, procès fictifs, intervention conjointe magistrat-avocat ou autre... Pour pouvoir anticiper cette réunion un questionnaire adressé aux enseignants va être constitué. A partir de celui-ci pourront être préparés notre norme AJM et la constitution éventuelle d'outils pédagogiques pouvant servir de supports aux classes. Des réunions régulières des membres de l'association seront organisés sur ce sujet.

- ▶ Poursuite du travail de référencement d'initiatives des tribunaux en terme de communication au travers des délégués régionaux notamment afin que l'envoi du courrier aux chefs de juridiction puisse être relayé par ces référents.
- ▶ Projet d'une émission de télévision, projet à l'initiative de deux membres de l'association Noémie NATHAN et Eloi BUAT MENARD qui souhaitent créer via une forme de série un outil pédagogique de communication sur le métier de juge. Des réunions régulières de ceux intéressés par ce projet seront ainsi faites, cette année devant être consacrée à l'élaboration d'une maquette.
- ▶ Projet de prise de contacts avec les mairies parisiennes afin d'organiser des journées de présentation de la justice autour à chaque fois d'un thème précis.
- ▶ Projet de participation au festival justice à l'écran se déroulant en novembre prochain en Isère.